

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711113 - NAURAH AZ-ZAHRA MUSTA'IN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	baik, ada sedikit yang kurang lengkap
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC: belum menjelaskan risiko, cuci tangan: sebelum oke sesudah karena buru buru jadi belum sesuai WHO, Inspeksi: ok, pengukuran: ok, palpasi: belum memalpasi bagian punggung kaki, watenberg pendulum test: belum dilakukan: gerakan pasif/tonus: ok, kekuatan otot panggul: ok, kekuatan sendi lutut: ok, kekuatan sendi pergelangan kaki: belum dilakukan waktu habis, komunikasi dan profesional: lebih baik lagi dalam manajemen waktu ya dek
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	salam dan perkenalan cukup. informed consent cukup. teknik pemeriksaan lapang pandang baik. px gerakan bola mata cukup, hanya kurang hischberg test. px TIO sudah baik hanya kurang mantap saay melakukan palpasi bergantian 1 jari menekan 1 jari merasakan. komunikasi cukup baik, instruksi yang diberikan kepada pasien pun cukup jelas. banyak berlatih ya dik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: saat menyampaikan penjelasan ke pasien di informed consent, sebaiknya menggunakan bahasa paling awam sehingga pasien kita bisa paham ya dek. Contohnya nervus cranialis 5, pasien nggak paham dek itu apa, sehingga kamu perlu jelaskan menggunakan bahasa yang mudah ya. dilatih terus yaa. NC V motorik: oke. NC VII motorik: seharusnya diawali dengan inspeksi bagian otot2 wajah ya dek, lihat dulu ototnya simetris tidak, tonus tonus normal tidak, dan ada gerakan abnormal atau tidak diamati ya dek. NC VII sensorik: oke. Tapi pergantian rasa sebaiknya bukan telan ludah tapi dilap lidahnya ya dek, bisa pakai tisu. NC XI: seharusnya diawali dengan minta pasien buka pakaian atas, kemudian inspeksi otot2 bahu dan leher ya dek sebelum kamu menahan bahu dan menahan leher. Lebih teliti lagi ya hati hati.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	diketoknya gak perlu berkali-kali ya.
Pemeriksaan Segmen Anterior	sudah pakai lup, sudah mempersilahkan pasien duduk, sudah cuci tangan awal, belum menyiapkan semua alat yg dipakai - px palpebra g pakai senter atau didekatkan lupnya mb laporan kurang lengkap seperti simetrisitas, ptosis dll - silia cara periksa benar laporan oke tapi kok kriatisis? - bulbi cara periksa oke laporan kurang oke kalau hanya putih dan pembuluh darah yg tidak pecah - konjungtiva inferior cara periksa oke laporan oke kecuali tanda pembuluh darah pecah - konjungtiva palpebra sup sebaiknya dibalik dengan cuton bud laporan oke kecuali pembuluh darah yang tidak pecah - kornea jernih tidak ada tanda katarak... katarak tidak dinilai di kornea laporan g oke - cara periksa keratoskop harusnya lampu diredupkan dan pemeriksaan cepat sekali apakah cukup bisa mengidentifikasi seluruh permukaan kornea mohon periksanya yang teliti - coa caraperiksa senter dari depan dan samping laporan oke - pupil dan iris cara oke laporan kurang lengkap, pupilnya belum dilaporkan bentuk ukuran dll, reflek pupil oke laporan oke - bialngnya kornea tapi kok jernih tidak ada katarak... mungkin yang dimaksud pemeriksaan lensa... mohon berhati2 dan cermat dalam melaporakn pemeriksaan, shadow test belum dilakukan
Pemeriksaan Visus	pastikan dulu, pasien di posisi 6 atau 5 meter dari snelen. hitung jari minimal 3x ya.

Pemeriksaan Vital Sign	IC sudah baik. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum mengecek apakah semua alat berfungsi dengan baik. Px TD: tekanan palpatoir tidak sesuai. tekanan palpatoir itu ketika denyut hilang atau denyut pertama yang terdengar kembali? TD tidak sesuai. Pelajari lagi ya dek. Px suhu OK. Px nadi OK. Px pernapasan OK
Universal Precaution	Cuci Tangan: saat ibu jari diputar gunakan juga untuk punggung tangan ya. Persiapan alat: gunakan head cup unyuk menutupi dahi, telinga dan rambut, maskernya di tkankan ke hidung ya. SCRUBING: initial:ok, arah bilas: jangan di balikkan dek Seah aja dr distal ke proksimal. scrubbing: beum sampai ujung saat menscrub jari dan sela-sela, beum mensikat ujung jari dan kuku. arah bilasnya jangan di balik ya kan jadi kotor lagi :(. Mengeringkan: baik. GOWNING: ok, GLOVING: ok. MELEPAS. Sarungtangannya lepas setengah dan di direndam? membahayakan diri. masker lepas terakhir ya bukan sebelum cup. cara lepas glove hati-hati ya bisa muncrat